

Nouveau partenariat entre Polytech Grenoble et l'entreprise Capse

Mardi 19 novembre s'est officialisé le partenariat entre Polytech Grenoble et Capse.

Publié le 4 décembre 2024



C'est lors de notre forum entreprises la Journée Polytech Pro que le partenariat s'est officialisé entre le bureau d'étude et notre établissement. Un partenariat profitant notamment à notre spécialité Gestion des risques – QHSE.

CAPITAL SÉCURITÉ ENVIRONNEMENT (CAPSE) est un bureau d'études spécialisé dans la prévention et la maîtrise des risques. Il met son expertise technique, réglementaire et organisationnelle à disposition des entreprises et collectivités, dans les domaines de la prévention des risques industriels, de la santé sécurité au travail, de l'environnement et du développement durable.

Un grand merci à Gaëtan DOUTRE, gérant et ancien étudiant à Polytech Grenoble ainsi que Stéphanie MOURIER, responsable RH-QRSE pour leur confiance.

Mise à jour - 04/12/2024